



## **El PRC pide extender la iluminación de Navidad “a todos los barrios y pueblos de Santander”**

*Los regionalistas preguntarán en el próximo Pleno por el número total de luces colocadas en la ciudad y por los criterios utilizados para asignar los espacios*

*Santander, 20 de diciembre de 2024*

El Grupo Municipal Regionalista en el Ayuntamiento de Santander ha pedido que la decoración de Navidad se extienda “a todos los barrios y pueblos de Santander” ya que “todos los santanderinos tienen el mismo derecho a disfrutar de un entorno festivo que en el centro de la ciudad”.

Su portavoz municipal, Felipe Piña, ha recordado que el Consistorio invierte “cerca de medio millón de euros” al año en luces navideñas y ha reivindicado una distribución “más uniforme” de los recursos, tras recibir “múltiples quejas” por parte de los vecinos, asociaciones y colectivos y comprobar in situ las “notables carencias” que existen en muchos puntos de las zonas periféricas de la ciudad.

“Además de los constantes olvidos en cuanto a conexiones, equipamientos e infraestructuras, parece que el menosprecio de la alcaldesa hacia los barrios y zonas periféricas también se manifiesta en Navidad”, ha criticado Piña, quien ha lamentado que estos vecinos no puedan disfrutar de sus calles iluminadas “pese a pagar los mismos impuestos que el resto”.

De esta manera, los regionalistas preguntarán en el próximo Pleno municipal cuántas luces se han colocado en la ciudad en total y qué número exacto se encuentra en las zonas de Peñacastillo, Nueva Montaña, El Alisal, Monte, Cueto, San Román, Castilla-Hermida, Barrio Pesquero, General Dávila, Los Castros y La Albericia.

Asimismo, preguntarán al equipo de Gobierno por los criterios que utiliza en la asignación de los espacios para la colocación de las luces y los adornos navideños.